



Correos emite un sello dedicado al Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida



- Este año se celebra la 69 edición del festival y cada una de las anteriores han convocado a decenas de miles de espectadores, lo que lo convierte en uno de los festivales de teatro de referencia en España
- Se puede adquirir en las oficinas de Correos contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al [915 197 197](tel:915197197)

Madrid, 13 de julio de 2023.- Correos ha emitido un **sello dedicado al Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida**, el más antiguo de los que se celebran en España y está considerado como el más importante en su género.

Las representaciones de las obras del festival se llevan a cabo anualmente, durante los meses de julio y agosto en el **Teatro Romano de Mérida**, **considerado como uno de los edificios en el mundo** que mejor representan los sólidos modos y las formas armónicas de la arquitectura romana en época del emperador Augusto. Asimismo, es el teatro que funciona como tal más antiguo del mundo.

Este año se celebra la **69 edición del festival** y cada una de las anteriores han convocado a decenas de miles de espectadores, lo que lo convierte en uno de los **festivales de teatro de referencia en España**.

El Festival **inició su andadura en el año 1933** con la puesta en escena de la *Medea* de Séneca, en versión de Miguel de Unamuno con la actriz Margarita Xirgu como protagonista. Tras otra edición en 1934 debido a la tensión política que se vivía en España se suspendió hasta 19 años después, en 1953, cuando se reinició con la representación de la obra Fedra a cargo de una compañía de teatro universitario. En 1954 volvió el teatro profesional a Mérida con la



representación de un *Edipo* de Sófocles interpretado por Francisco Rabal y desde entonces hasta la fecha se ha celebrado ininterrumpidamente acogiendo en sus bimilenarios escenarios las representaciones de las obras más grandes del Teatro Clásico grecolatino.

Este verano se cumplen **90 años de ese gran estreno**, aunque el teatro arrancó hace ahora más de 20 siglos, por lo que ha sido testigo indiscutible de la historia de las Artes Escénicas de nuestro país. **Sobre su arena han desfilado los más prestigiosos profesionales del teatro nacional e internacional.**

En la actualidad Jesús Cimarro, con su empresa Pentación Espectáculos, dirige y gestiona el festival desde 2012 hasta la actualidad. Entre las ediciones 58 y 68, se ha logrado recuperar el público local y se ha consolidado la afluencia de público del resto de España, convirtiéndolo en uno de los tres eventos culturales estivales más importantes y de mayor repercusión, según la prensa nacional.

Sobre su arena, los más prestigiosos profesionales del teatro –actores, actrices, músicos, directores, autores, iluminadores, figurinistas– nacionales e internacionales han desfilado en todas sus ediciones, pasando a formar parte de la historia.

El sello reproduce una imagen nocturna de una de las representaciones y se puede adquirir en las oficinas de Correos contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al **915 197 197**.

Características técnicas

- **Procedimiento de impresión: Offset.**
- **Soporte: Estucado, engomado, fosforescente.**
- **Dentado del sello: 13 3/4 (horizontal) y 13 1/4 (vertical).**
- **Formato del sello: 40,9 x 28,8 mm (horizontal).**
- **Formato del pliego Premium: 260 x 200 mm (horizontal).**
- **Valor postal del sello: Tarifa A.**
- **Efectos en pliego Premium: 12 sellos.**
- **Efectos en pliego: 25 sellos**
- **Tirada: 125.000 sellos / 3.000 pliegos Premium.**

Acerca de Correos:

Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador líder del sector en España. Actualmente, la estrategia de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital. Con más de 48.000 profesionales, la empresa presta servicio a la ciudadanía a través de su red de 2.389 oficinas, distribuyendo cerca de 6,6 millones de envíos diarios. El Grupo Correos cuenta con 3 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente, Nexea especializada en soluciones multicanal para las comunicaciones masivas de las empresas y Correos Telecom encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 15 empresas públicas.

Síguenos en:

